

Algrange : c'est bientôt la fête du Monde

Des concerts, des animations, des stands gourmands : samedi et dimanche, le public est invité à goûter aux spécialités en tous genres offertes par tous les continents.

La commission culturelle de la ville d'Algrange organise la huitième fête du Monde les samedi 2 et dimanche 3 septembre. Tout commencera par de la musique, samedi, avec deux concerts rock et blues. Le groupe Seven Days se produira à partir de 18 h. Son répertoire ? Les "tubes" de *Téléphone* ; *Argent trop cher*, *Cendrillon*, *Un autre monde*, *La bombe humaine*. Lui succédera sur la scène Blufrog, quatre musiciens en perpétuel compromis, qui tentent d'unir le chant blues acoustique traditionnel et le jazz et le rock. La soirée s'annonce mémorable pour les amateurs de blues !

Cornes de gazelle et nems

Le lendemain dimanche, à partir de 11 h, la place François-Mitterrand ressemblera à un condensé de la mappemonde, grâce à la présence d'associations représentant différents pays de plusieurs continents. Elles présenteront des spectacles, des éléments de leur gastronomie, des objets de leur artisanat local. Dans le même temps, les chineurs se donneront rendez-vous au milieu des étals de l'important vide-greniers, le même jour, toujours sur la place François-Mitterrand, de 7 h à 18 h. Buvette et

restauration sur place seront assurées par l'association Algrange culture animation spectacle.

L'Afrique sera largement représentée par le biais de l'Association franco-africaine de Moselle, qui multipliera les danses traditionnelles et aiguïsera les papilles avec des plats typiques. Ambiance marocaine avec l'association l'Etoile verte qui, outre les délices culinaires, séduira l'auditoire avec des musiques et de chants traditionnels. L'Afrique de l'Ouest sera aussi présente, grâce au groupe de danses et de percussions Awoossi qui envoûtera avec ses rythmes tribaux. Le Mali présentera ses traditions culinaires et sa culture.

Petit tour en Asie, avec *France Palestine Solidarité* qui proposera ses spécialités culinaires et un film relatant son histoire. L'Association des Cambodgiens de la Moselle proposera de nombreux produits issus de l'artisanat local, tout un éventail de plats typiques et fera des démonstrations de danses.

Difficile d'éviter l'Europe : *Dom Polski* proposera quelques plats traditionnels de la cuisine polonaise, des chants et de danses polonaises ; ce sera aussi le cas de l'association locale polonaise Swenta Barbara qui ne manquera

pas de faire découvrir au public ses nombreuses activités en costumes traditionnels ainsi que des objets de l'artisanat local.

Le Portugal sera également de la partie tout comme l'Italie. Les affamés devront alors choisir entre *bacalhau* et pizza...

L'association locale polonaise Swenta Barbara présentera ses nombreuses activités en costumes traditionnels ainsi que de nombreux objets de l'artisanat local.

Photo RL



R.L. DU 30-08-17